

# 24Jam

## Tim Wasev Aster Kasdam IV/Diponegoro Tinjau TMMD 115 Jepara di Ujungwatu

Agung widodo - [JEPARA.24JAM.CO.ID](http://JEPARA.24JAM.CO.ID)

Oct 18, 2022 - 17:35



*Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Kodam IV/Diponegoro Melakukan Peninjauan Pekerjaan Fisik Program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-115 Tahun 2022 Yang Dilaksanakan Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.*

JEPARA- Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Kodam IV/Diponegoro

melakukan peninjauan pekerjaan fisik Program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-115 tahun 2022 yang dilaksanakan Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Selasa, (18/10/2022).

Kunjungan Tim Wasev ini, diketuai oleh Aster Kasdam Kodam IV/Diponegoro, Kolonel Arm Tejo Widhuro, S.Sos, M.Si, didampingi Pabandya Bati Bhakti TNI Kodam IV/Diponegoro Letkol Inf Abdul Latief, Dandim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., dan Kasdim Jepara, Mayor Arm Sarifudin Widiyanto.



Ketua Tim Wasev Aster Kasdam IV/Diponegoro, Kolonel Arm Tejo Widhuro mengatakan, pihaknya sengaja datang ke Desa Ujungwatu untuk melihat langsung progres pelaksanaan kegiatan TMMD di sini.

Dari hasil paparan awal Dansatgas TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq dan pelaksana di lapangan, sudah sesuai dengan RAB yang telah diberikan pihak Pemkab Jepara.

"Saya sangat bangga melihat hasil pengecoran jalan yang telah dibangun Satgas TMMD Kodim Jepara ini," ujar Kolonel Arm Tejo Widhuro kepada awak media Indonesiasatu.co.id di lokasi pengecoran jalan di Dusun Grobogan, Desa Ujungwatu. Selasa, (18/10/2022).



Kepada Satgas TMMD di Ujungwatu dan instansi terkait baik di Kabupaten, Kecamatan hingga Pemdes Ujungwatu, Tim Wasev menyampaikan, terima kasih. Palsnya, kegiatan ini bisa dilaksanakan dengan guyub dan bisa menambah gairah hidup masyarakat Ujungwatu.

Sementara itu, Dansatgas TMMD Kodim Jepara, sangat berterimakasih kepada Tim Wasev Aster Kasdam, karena disela kesibukannya masih sempat meluangkan waktu untuk menengok Satgas TMMD di Ujungwatu ini.

"Terima kasih Bapak Aster Kasdam IV/Diponegoro bersama Tim," kata Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq.

Dijelaskan oleh Dansatgas TMMD Kodim Jepara, bahwa apa yang disampaikan oleh Aster Kasdam mulai dari perencanaan, persiapan hingga pelaksanaan memang sudah sesuai. Karena itu, ia berharap dari hasil evaluasi tadi menjadi motivasi pihak Satgas TMMD sehingga pekerjaan selesai tepat waktu.



Tim Wasev Aster Kasdam, juga menyempatkan diri menyerahkan paket sembako di lokasi pengecoran jalan kepada warga sekitar yang membutuhkan. Usai penyerahan bantuan sosial (Bansos), rombongan meninjau tehab RTLH milik Ibu Kusni (75).

Hadir mendampingi Tim Wasev Aster Kasdam IV/Diponegoro, Forkopimcam, Pejabat Utama Kodim Jepara, Danramil 12/Donorojo Kapten Chb Edi Susanto, Danki SST Satgas TMMD Letda Inf Junarto, Kades Donorojo, Sungatono.

Redaktur : Widodo

Kontributor : JIS Agung